

# *Miguel Diaz-Canel lance un appel à la dynamisation de l'économie*

---



La Havane, 1er mars, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel, s'est prononcé pour une dynamisation de l'économie à même de réussir un impact positif sur des secteurs fondamentaux pour la société comme la construction de logements, l'alimentation, les transports, le commerce et la gastronomie.

Au cours de la plus récente réunion du Conseil des ministres, le président cubain a appelé son cabinet à suivre de près les lignes économiques tracées aussi bien pour le développement industriel que pour la production d'aliments afin de garantir la satisfaction des besoins de la population.

Il s'est prononcé pour l'augmentation des cultures à cycle court afin de garantir des aliments de façon rapide parallèlement au reste des cultures.

Le président cubain a souligné qu'il fallait faire des efforts pour augmenter les exportations.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/184820-miguel-diaz-canel-lance-un-appel-a-la-dynamisation-de-leconomie>



**Radio Habana Cuba**